



PLOUGASNOU

Plus de 800 chineurs à la foire aux puces de la Saint-Valentin

● L'événement était absent du programme des animations de la commune depuis trois ans ! La foire aux puces de la Saint-Valentin, organisée par Joël Craveur et une grosse équipe de bénévoles pour le compte de l'Étoile trégoise de Plougasnou (ETP), était de retour dimanche 11 février à la salle omnisports. « La relance a été difficile », a admis Joël Craveur.

Près de 800 chineurs avaient été enregistrés en milieu d'après-midi. Parmi la soixantaine d'exposants présents, les visiteurs ont pu échanger avec Jean-Marie Rio et Mireille Blubineau, Plouganistes fidèles à cette manifestation à

laquelle ils participent depuis une dizaine d'années. « Nous ne faisons que deux brocantes dans l'année, ça passe le temps et ça permet de débarrasser. Celle-ci est bien, il n'y a pas trop de chiffons et ça a bien marché », ont-ils confié.

D'autres animations au programme

L'ETP a d'ores et déjà inscrit d'autres rendez-vous à son calendrier. Comme cette foire aux puces, ils permettront de collecter des fonds pour l'école de foot : collecte de ferraille en avril et octobre, tournoi de foot jeunes début mai, tournoi de sixte courant juin et 13 juillet à la pointe de Primel.



Mireille Blubineau et Jean-Marie Rio sont des Plouganistes fidèles à cette manifestation à laquelle ils participent depuis une dizaine d'années.